
広報広聴常任委員会会議録 

 

 

１ 日  時  令和２年１０月２２日（木） 

１０時００分開会  １０時４０分閉会 

 

２ 会議場所  役場３階第２委員会室 

 

３ 出席議員  委員長：佐藤幸一 副委員長：深沼達生 

        委 員：川上 均、山下清美、中河つる子、加来良明 

        議 長：桜井崇裕 

 

４ 事務局   次長：宇都宮学、係長：鴇田瑞恵 

 

５ 説明員   なし 

 

６ 議  件 

 

（１）議会だより第１６３号の発行について 

（２）その他 

 

７ 会議録    別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



広報広聴常任委員会 【開会 １０：００ 閉会 １０：４０】 令和２年１０月２２日 

 

 

（１）議会だより第 162 号の発行について 

 

協議事項・協議結果 

議会だより第 163 号の校正原稿について、事務局より説明を受けて、紙面内容を以下の

とおり協議した。 

 

【休憩 １０：１８（紙面一読のため休憩）】 

【再開 １０：２８】 

 

・１Ｐ（表紙） 

 事務局より、表紙写真について、掲載予定の御影保育所の畑の収穫風景については、

広報しみず 10 月号の表紙写真と同じであったので、担当委員である川上委員と相談し 10

月 16 日に行われた清水小学校の学習発表会の写真へ変更した旨の説明があった。 

 質疑なし。案のとおり進める。 

・２Ｐ（令和２年第６回定例会におけるメイン記事） 

 委員より、討論の記事中に討論者の写真が掲載されている理由について質疑があり、

事務局において、前回の 161 号でも３名討論があったが写真を掲載している旨の説明が

あった。 

案のとおり進める。 

・３Ｐ（令和２年第６回定例会におけるサブ記事） 

質疑なし。案のとおり進める。 

・４Ｐ（令和２年第６回定例会における特集記事〈決算審議〉） 

 質疑なし。案のとおり進める。 

・５Ｐ（令和２年第６回定例会における特集記事〈決算審議〉） 

 委員より、「小中学校の教室等にエアコンを設置する計画はあるのかに対する答弁は、

現在のところ設定する考えはないとの記載であるが、検討するという答弁ではなかった

のか」との質疑があり、事務局より、「今後の状況を見て必要があればというニュアン

スであったと認識していたが、再度確認し修正事項があれば修正する」との説明があっ

た。 

 上記以外は案のとおり進める。 

・６～８Ｐ（第７回定例会審議結果） 



質疑なし。案のとおり進める。 

・９Ｐ（一般質問の扉ページ） 

質疑なし。案のとおり進める。 

・10Ｐ（一般質問） 

 委員より、「山下議員の道の駅の質問に関して、再々質問の中の答弁で、総合計画に

掲載するという話もあったので、その旨加えてほしい」との意見があり、事務局にお

いて文章を精査して加えることに決定した。 

・11Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

・12Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

・13Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

・14Ｐ（一般質問） 

 委員より、「中河委員の一般質問の写真の説明に関して、上の写真は『お互いの近況

を語り合えるお楽しみ昼食会』、下の写真は『ある町内会でのふれあいティータイム』

にしては」との意見があり、そのように決定した。 

 上記以外は案のとおり進める。 

・15Ｐ（一般質問） 

 質疑なし。案のとおり進める。 

・16～17Ｐ（模擬議会） 

 事務局より、高校生の氏名や写真について、高校へはまだ確認していないので別の写

真等になる可能性がある旨説明があった。 

質疑なし。写真等について高校へ確認の上、進める。 

・18Ｐ（議会モニター会議・議会のうごき・閉会中の委員会活動） 

質疑なし。案のとおり進める。 

・19Ｐ（委員会レポート） 

質疑なし。案のとおり進める。 

・20Ｐ（町民にインタビュー・表紙の写真・議会の傍聴案内） 

 町民の声の担当委員（佐藤）より、町民へのインタビューについては前回の委員会の

結果を踏まえ、Ｕターンして町内の衣料品店を継いでいる有澤輝彰さんにお願いをした

との説明を受けた。 

質疑なし。案のとおり進める。 

 



（２）その他 

協議事項・協議結果 

 次回（４回目）の委員会は１１月２日（月）全員協議会終了後に開催することに決定した。  


